

# 日工組通信

第39回

2018年に入り、パチンコは転換期を迎えるとしているかもしない。2種類のゲーム性とスペックを備えたCR彼岸島、液晶非搭載かつ3段階クルーン搭載のCR天龍∞（インフィニティ）、液晶と役物を融合させたCRうしおとどらなどは、今までになかったゲーム性が特徴の新機種だ。一方でエガンダムとアントニオ猪木は多くの人が知るコンテンツ&キャラクターとのタイアップ機。今なら誰もがお気に入りのパチンコ機を見つけられるにちがいない。

F 先輩、いつまで迷つオカズが代わるだけの日てるの？早く注文を済ませり定食しか選択肢がないって感じの時代もこの店はメニューがあつたんだが、今はいろいろ多いしなでもうまいからな。ミックスフライ定食、カレー、寿司、ランチ、ペペロンチーノ…どれにしようか。

K お昼ご飯でこんなに迷つてるのは珍しいな。今年に入っ

F て自移りしちゃって大してその流れはさらに加速

K なんじやない？ うか。

F そうなんだよ。数年前には「メインの番驚いたのはCR彼岸島

K でこんなに迷つてるのは珍しいな。今年に入っ

F て自移りしちゃって大してその流れはさらに加速

K なんじやない？ うか。

F 最近の機種で私が一

K でこんなに迷つてるのは珍しいな。今年に入っ

F て自移りしちゃって大してその流れはさらに加速

K なんじやない？ うか。

F うか。

K うか。

F うか。